

Ein wesentlicher und unverzichtbarer Baustein einer funktionierenden Demokratie ist die Meinungsfreiheit und zugleich Bestandteil der Menschenrechte. Dieses Recht findet aber seine natürliche Grenze dort, wo die Integrität eines anderen Menschen zu Unrecht angegriffen wird.

Diese Grenze hat die Politikstudentin und kommissarische Vorsitzende der Piratenpartei im Erzgebirge leider überschritten.

Sie hat sich über die öffentlichen Plattform von Twitter in alles eingemischt, gehetzt, verleumdet, intrigiert, gelogen und offen zu Boykotts von Presse und Piratenseiten kreiert, aufgerufen und propagiert .

In dem öffentlichen Web von <http://topsy.com/twitter/strunz5644667> könnt ihr ihren Vernichtungszug gegen Piraten verfolgen.

Es gibt im Grunde keinen KV in Sachsen den sie ausgelassen hat, aber der Hammer der Arroganz dieser Person ist ein Aufruf per Tweet mit den Hinweis auf ein Logo, das die Crew Silberberg im Erzgebirge diffamiert und beleidigt.

<http://s60i.img-up.net/AufrufTrol0c4e.png?l=de>

<http://topsy.com/twitter/strunz5644667?nohidden=1&offset=10&om=a&page=25>

Bitte nach dem Öffnen nach unten scrollen.

Diffamierung gegen das Landesschiedsgericht.

<http://topsy.com/twitter/strunz5644667?nohidden=1&offset=10&om=a&page=21>

Sie kritisiert eine Entscheidung des Landesschiedsgerichtes und twittert #Landesstasigericht Obgleich sie vorher die Wahl eines unseres Piraten im Erzgebirge als Vorbildlich und #guter Mann bezeichnet.

Ich könnte jetzt so weiter machen, aber ihr könnt euch gerne ein eigenes Bild von dieser Person machen, die auch wieder für das Amt des Vorsitzenden im Erzgebirge kandidiert.

Und wie schon vor der Gründungswahl im März 2012, wo man ihre Absprachen nachweisen konnte * <https://erzgebirge.piratenpad.de/1> fordere ich sie erneut auf, ihre Bewerbung im Sinne der Piraten im Erzgebirge zurückzuziehen.

* Falls kein Zugriff aufs PAD bitte anmelden.

Durch ihre Tweets hat sie das Ansehen von Piraten, nicht nur im Erzgebirge sondern auch durch ihr ständiges Intrigieren in Chemnitz, Vogtland, Leipzig die Arbeit von Piratengruppen wie Crews, KV und Piraten erheblich beschädigt.

Sie hat durch den Boykotauftrag gegen die Freie Presse ihr undemokratisches Verhalten unter Beweis gestellt und sie nutzt auf der anderen Seite die Freie Presse um ihre Kandidatur zu unterstützen.

In ihren Tweets zu Beginn geht sie auf das gute Verhältnis zur Freien Presse ein und gibt ein Interview, wo sie sich als Kommissarische Vorsitzende des KV Erzgebirge mit Anträgen brüstet, die andere entwickelt haben und vergisst doch glatt zu erwähnen, dass die Piraten im Erzgebirge ihren ersten Infostand im Erzgebirge, 2 Tage vor dem Interview, in Aue

http://wiki.piratenpartei.de/SN:Crew_Silberberg/Projekte#Infostand_12.10.2012_Marktplatz_Aue veranstaltet haben. Dort waren auch die Kommissarische Vorsitzende und ein Kommissarischer Beisitzer zu Gast.

Sie hat es geschafft innerhalb von 5 Monaten den KV Erzgebirge zu spalten und die Mitglieder gegeneinander auszuspielen.

Sie hat vorgeschlagen (Tweet) einen Beisitzer des KV Erzgebirge zum Oberrolljäger zu ernennen was eigentlich schon in sich selbst in Frage steht, weil der Beisitzer dann auch noch Kommissarischer Vorstand wurde. **Nur der Troll nennt einen Troll, Troll.**

Die Frage die wir uns alle stellen müssen ist ganz einfach, wer führt diese Partei? Der Twitter von Nadja Baberowski oder wie es eigentlich sein sollte die Piraten in Sachsen.

Ich persönlich hatte ja schon am Freitag in Schneeberg die Begegnung mit der 3. Art.

In freudiger Erwartung steht ja noch der Tätigkeitsbericht von Nadja aus, das wird ja dann wohl der 2. Teil einer Märchenerzählung.

Da aber alles nicht so heiß gegessen wie es gekocht wird, wird die Komm. Vorsitzende wohl wieder gewählt. Sie hat ja 16 Mann hinter sich vereint, wie sie in Schneeberg mitteilte! Wie sie selbst mehrfach behauptet hat, ist es ja auch ihr (mein KV) in dem es sogar manchmal brennt! Ich als Pirat im Erzgebirge habe die Schnauze voll von so viel Inkompotenz, Lüge, Verrat an unserer Sache. Meine Stimme bekommt diese Person nicht.

Und für jeden der es anstößig findet, was ich da nachweisbar offengelegt habe: Lest alle Tweets und ihr werdet euch alle in Zusammenhängen wiederfinden und dann fragt euch selbst, ob es das wert ist unsere piratischen Ideale aufs Spiel zu setzen!!!

Mit freundlichem Gruß

Euer Harry Hensler ([Ideenwanderer](#))